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節目を着実に越え、次のステップへ 
 

                                  校長 設楽 真奈美 
 

一日延期となり６月１１日（日）に今年度の運動会を実施しました。朝のうちは霧雨も多少降っておりま

したが、競技中にその心配がなくなり、グラウンド状態もよいコンディションの中で実施することができま

した。４年ぶりに人数制限を設けず、たくさんの方に温かいご声援をいただくことができ、大変嬉しく感慨

もひとしおでした。 

運動会に向けての練習の過程と、当日の子どもたち全員の前向きな取組は素晴らしいものでした。この運動会で

学んだ「全力で取り組むこと」、「仲間を励まし支える心」、とりわけ実行委員の子ども達にとっては、係としての責任

を持ちながら、全体のための心配り、見通しをもった行動など、素晴らしい学びとともに心の成長の貴重な機会となり

ました。また、ＰＴＡ役員、保護者の皆様のご協力や、地域の皆 

様の温かい拍手・声援など、全ての皆様の支えがあって、子ど 

もたちの心に残るものとなりました。延期に係る対応、ブロック 

交替時のスムーズな入れ替わりなど、行事の円滑な実施にご 

協力いただき心から感謝し、お礼申し上げます。 

 

運動会という一つの節目が終わった前期充実期Ⅰ期は、 

本校の目指す子ども像「意欲的に学習に取り組み、お互いのよさ・考えを認め、高め合い、友達となかよく交流・活動

できる児童」の育成を重点にして教育活動を進めております。 

これまでの土台づくりや大きな行事から得た達成感をもとに、新たな目標を立てて進む時期です。生活科や社会

科、総合的な学習の時間はもとより、各学年の見学学習や、６年生においては修学旅行などの体験的活動も多く、子

ども達は校内では得られない知識や人との出会いに目を輝かせて取り組んでいるところです。これからも、体験で得

た学びと日常の学習を関連付けたり、逆に日常の学習が普段の生活と結びついていることに気づいたりする学習を

進め、子ども達の主体的な学びを大切にしてまいります。 

   

さて、７月１日（土）は、北陽小学校３０回目の開校記念日です。平成６年に本校が開校してから、３０年が経過した

ことになります。かつての資料を紐解いてみますと、開校当初４００名あまりだった児童数が、宅地造成による地域の

発展とともに１０年・２０年の間に加速度的に増加してきました。平成２２年度には１０００人を超え、平成３１年度には

ついに１５００人と膨れ上がりました。報道等でも『日本一のマンモス校』と度々紹介され、当時私は他校で勤務をし

ておりましたが、テレビ放送で眼にしたことを思い出します。 

開校以来これまで、計り知れない苦労があったことと思いますし、多くの方のご尽力のおかげで現在の北陽小学

校があることに感謝しております。私が４月に着任して以来、保護者の方とお話しさせていただく機会が幾度かありま

したが、会話の中で「私は北陽小学校出身です。」「私は○期生です。」と、教えていただくことが、かなりの頻度であ

りました。そして、皆さんが誇らしそうに語っていらっしゃることが印象的でした。脈々と歴史が流れ、ご縁やつながりを

感じていたところです。 

そして、何より嬉しいことは、子ども達が素直で明るく、いつも元気な挨拶の声がとびかい、友だちと協力し合いな

がら学習や行事に真剣に取り組んでいることです。これまでの積み重ねによる校風が、今の子ども達の姿に映されて

いるのだと思います。この伝統を引き継ぎ、一日一日充実した教育活動を進め、さらなる歴史を刻んでゆきたいと考

えております。 

７月３日（月）には、全校で航空写真を撮る予定をしております。お祝いの気持ちを高

めたり、自分の学校への愛着や誇りを感じたりする機会の一つになればと思います。 

 

子ども達の健やかな成長を見守り支えて下さっている保護者の皆様、地域の皆様に

は、日頃からのご協力に改めて感謝しますとともに、引き続きご支援をよろしくお願いい

たします。   

令和５年 ６月３０日 

学校教育目標 

〇やさしい子  〇がんばる子 

 〇考える子   〇元気な子 
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TEL４２－３４４１ 

１年 紅白玉入れ ６年 ジャンボバトンリレー 

開校当時の北陽小学校 



☆おねがい☆公園等の遊び方について 
 

公園での遊び方についてご家庭でもご確認をお願いいたします。 

〇他の人の迷惑になる遊びはしません。 

〇公園内ではお菓子などを食べません。（外での食べ歩きもし

ません） 
〇人の家の敷地や通路に無断で入って遊んだり、通ったりしま

せん。 

〇自転車は通行や遊びのじゃまにならない所に並べます。 

〇公園内では自転車に乗りません。 

〇自分が遊んでいる所を占領し、他の子に使わせないような行

為はしません。 

〇勇舞公園の湿地帯には入りません。 

☆学校運営協議会を開催しました☆ 

6月26⽇(月)に第1回学校運営協議会を開催し、今年

度の学校の教育活動についての協議が⾏われました。

今後も学校と地域が目標や課題を共有し、連携・協働

して子ども達を育んでいけるように充実した協議会に

していきます。 

 
  

 

 

日 曜 行            事 

1 土 開校記念日 

2 日  

3 月 
うたごえタイム 前期児童会⑤ 
開校 30周年行事(航空写真撮影①全校写真) 

4 火 ４年 A そなえーる見学            心 

5 水 ４年 B そなえーる見学  １年・支援学級耳鼻科検診 

6 木 算数の日（２～５年）         心 

7 金  

8 土  

9 日  

10 月 うたごえタイム  クラブ⑤ 

11 火                    心 

12 水 6 年修学旅行①                     

13 木 6 年修学旅行②             心 

14 金 ６年振替休業日            ＳＣ 

15 土  

16 日  

17 月 海の日 

18 火 
開校 30周年行事(航空写真撮影②学年写真) 

うたごえタイム 

19 水 大掃除① 

20 木 大掃除② 

21 金 全学年５時間授業   全校朝会（TV）  

22 土 夏季休業（～8/16） 

23 日  

24 月 勇舞中 部活動体験会（6 年） 

25 火 夏休み学習会①（4～6 年） 

26 水 夏休み学習会②（4～6 年） 

27 木  

28 金  

29 土  

30 日  

31 月  

心 ：心の相談員 ＳＣ：スクールカウンセラー 

夏休み学習会のお知らせ 
7月 25・26日の 2日間「夏休み学習会」を行い

ます。4～６年生対象となります。詳細は後日お知

らせいたします。 

 ☆民生委員・児童委員協議会の訪問がありました☆   

６月２８⽇(水)に民生委員児童委員協議会の学校訪

問があり、令和５年度の学校の教育活動と児童の学校で

の学びの様子について説明交流を行いました。今後も、

学校と各委員の方が目標や課題を共有し、連携・協働し

て子ども達を育んでいきたいと考えています。 
 
 

『開校 30周年記念大運動会』 
温かい応援をありがとうございました！ 

 

4年ぶりに、人数制限のない運動会が 6月 11日（日）

に実施されました。天候が心配され、予定された実施日よ

り一日遅れた開催となりましたが、多くの保護者の皆様に

ご観覧いただき、誠にありがとうございました。皆様のご

協力のもと、無事終了することができました。 

運動会本番までの期間、子どもたちは学年の仲間と協力

し合い、一生懸命に練習に臨んでいました。また、4 年生

以上で組織された実行委員会の活動も 4年ぶりに復活し、

子どもたちが自ら創り上げる運動会となりました。 

運動会当日は、学年や学級で心を一つにして、練習の成

果を十分に発揮することができました。今回の頑張りを通

して培った力は、今後の生活の中で生かされていくことと

思います。 

保護者の皆様には、子どもたちへの温かい拍手による応

援と励ましを沢山いただきました。本当にありがとうござ

いました。 

 
 

 

 

 

７月の帰宅時刻は午後５時３０分までです 
 

暗くなる前に帰宅するよう、お子さんとご確認ください。 


